
平成 26年度第２回理事会議事録 

   

開催日時：平成 26年 12月 21日（日）10時 30分から   

 

開催場所：市立秋田総合病院 講堂 

 

理事数：25名 

  出席理事：16名 

  委任状提出理事：8名 

    計 24名で総理事数 24名の過半数を超えており、今回の理事会は成立した。 

 

書記：貝田奈津子 （中央） 

 

議事録署名人：小山田一事務局長 

 

議事内容：佐藤会長が進行をつとめ、資料に沿って審議された。議事内容は以下の通りである。 

 

１、前回（6月 7日）の議事録の確認 

 前回（第１回理事会）の確認を行った。 

 

２、経過報告（6月 7日の理事会以降） 

   6月 15日  がんささえ愛の日  アルヴェ 

   6月 28日  北日本支部幹事会（札幌）  佐藤会長 

   7月  1日  秋田県健康づくり審議会委員 2名推薦  AKH 鷲谷清忠氏・ 

中通病院 石井明氏 

   7月 6日  解説「検査説明・相談ができる臨床検査技師育成」説明会 

                    市立秋田総合病院 

秋臨技ボウリング大会   ロックンボウル 

   7月 7日  認定病理検査技師制度指定講習会受講者２名推薦 

            由利組合 佐藤友章氏・児桜検査センター 池内公喜氏 

  8月 2・3日  検査説明・相談ができる臨床検査技師育成講習会  

秋田県生涯学習センター 

   9月 4日  秋田県・秋田市衛生検査所精度管専門委員推薦 

             藤田副会長・深浦理事 

   10月 22日  献血のお願い（献血団体協力カードの配布） 

 10月 25～27日 日臨技地域ニューリーダー育成講習会（東京） 貝田理事を推薦派遣 



  11月 8日  第 38回秋田県医学検査学会・第１回生活習慣秒検診従事者講習会（糖

尿病）・第 2回地域保健活動事業部理事会   にぎわい交流館 AU 

  11月 19日  環境・保健事業功労者表彰式    奈良理事受賞 

  11月 29日  第 2回生活習慣病検診従事者講習会 （病理） 

 11月 25日～12月 1日  世界エイズデー街頭キャンペーン    県内 8ヶ所 

  12月 7日  第 28回健康と臨床検査展       アルヴェ 

 

３、議題 

① 規程の変更について 

    ・慶弔規程・表彰規程・事務所運営規程・事務所利用規程について説明、承認さ

れた。表彰規程に功労者は役員歴 10年間とある。この中で該当するのは奈良理

事のみなので、次回の総会で功労賞の対象となります。 

     

② 厚労省指定講習会開催に関する秋田県説明会について （理事会後開催） 

    ・日臨技横地常広専務理事が来県され、説明をしていただくので横地専務理事の

紹介があった。 

     

③ その他 

 職業体験の開催について 

遠藤副会長より、毎年学会と同時開催していたが今年は厳しいので由利組合

総合病院で由利本荘市内２高校を対象に 2月 15日に開催予定とします。問題

は高校生の応募があるかどうかです。 

１人も参加者がいないと寂しいので全県を対象にした方がいいのでは？と

いう佐藤会長からの提案。各地区各病院で学校の要請などで学生さん（中学

生・高校生）の見学・体験を受け入れている実態があった。今回は他地区で

も開催することを考えることとなり、同日に市立秋田総合病院でも開催を検

討することとなった。来年度の開催は内容・施設・やり方等を要検討。 

 今年度新入会員確認 

   資料をもとに 24名の新入会員の確認をした。 

 日技連の加入促進について 

   藤田副会長から説明。秋臨技HPから入会手続きができます。 

 日臨技広報誌「ピペット」配布協力施設の加入について 

       以前、待合等に置いてもらえる施設の登録をしました。が、まだまだ施設

数を増やしたいという日臨技からの要望があるので登録がまだで置いても

いい施設の方がいたら佐藤会長まで教えてください。 

 前回理事会からの継続事項である理事の交通費について 



       久保田理事が作成してくれた理事・施設交通費改定案付表を参考にし更に、

旅費規程を見ると現在規程通りに支払われていないことが説明された。規

程通りにするとなると、日当が発生し、理事会も対象となる。が、規程の

日当は高過ぎるので日臨技規程を参考に、最高で 3000円とするのはいかが

だろうか？理事会だけでなく部門の旅費等もかかることになる。今年の行

動にあてはめてみるとどのくらい増えるのか？日当は県内の行動に当ては

まるのか？等々旅費規程内の出張・日当の解釈が色々あるということで再

度持ち越しとした。太田副会長より旅費・日当を支払うことで事業にしわ

寄せがくるというような本末転倒にならないようにしていただきたい。 

 

４、報告事項 

  第 38回秋田県医学検査学会終了報告  横山理事が欠席のため省略。 

  第 28回健康と臨床検査展終了報告    

太田副会長より：アンケートの結果、‘ありがとう’、‘もう少しなんとかしろ’   

両方の意見をいただきました。先生がいらしてくださったことで質の向上があった

と思います。検査技師の認知度が高まったとも思います。県南でやりたかったので

すが集客が厳しいということになり、そこから予約をとったので 12月実施となって

しまいました。受付に長蛇の列ができてしまい捌ききれなかった反省があり、それ

をたたき台にしてマニュアルを作りこもうと思います。がん STI も共催となりまし

た。大きいイベントを動かせるような態勢作りの必要性を感じました。被災者の方

15 名をご招待できたのはよかったです（13 名の方が参加してくださいました）。満

足度を上げて帰っていただきたかったです。 

 

５、今後の予定について 

  1月 17・18日  厚労省指定講習会（仙台市）検体採取 

  1月 23・24日  日臨技 情勢報告会・賀詞交換会・全国幹事会・ 

北日本支部幹事会：女性部会の件で質問提出  佐藤会長 

    2月 6日    秋田県臨床検査精度管理調査報告会 （医師会向け） 

  2月 21・22日  厚労省指定講習会（仙台市）検体採取 

  2月 27日    技師会費 引き落とし 

  5月 10日    通常総会開催  役員改選があるのでなるべく早めにやりたい 

10月 17・18日   第 4回北日本支部医学検査学会   札幌 

           次は新潟⇒秋田となる。来年の今頃は秋田開催の概要を決め

ておかなければいけない 

    11月 7日   第 39回秋田県医学検査学会     湯沢 

    11月 15日   第 29回健康と臨床検査展 



  

その他 

太田副会長より、検査展で使用したものを保管したいので事務所の整理整頓が必要。

捨てるものの判断をどうするか・いつ誰がやるのかを検討したい。また、    

伊藤さんか暖をとるための灯油配達が嫌われるので、電気ストーブ購入を検討

したい。 

 

 

一般社団法人 秋田県臨床検査技師会 

                  議事録署名人               ㊞ 


